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実施日時:2021年10月27日(水)10:45～12:15
参 加 者：豊田先生、上村先生、大中先生 ＋クラブ員(26)＝29名
場 所：園芸療法ガーデン
内 容：各班の作業 ～展示ゾーンの花壇管理や創作・メンテ作業～

ALPHA Healing Garden クラブ 活動報告(第113回)

今
後
の
予
定

<3班>
・久しぶりの例会、
ハーブ花壇にはパイ
ナップルセージの赤
い花が咲いて私達を
迎えてくれ作業開始
です。
①ミントやサルバチコ
の花、種を付けない
うちに刈り取り、延び
過ぎた茎を整理。
②アップルミント、あ
ちこちに飛んだワイル
ドストロベリーは抜く。
③もうすぐ咲きそうな
サフラン、球根が増
えて混み合っていま
した。
来夏、葉が枯れて

球根が太ってきたら、
一度掘り上げた方
が良さそうな気がし
ます。
④前面のフェンネル
は枯れて、新しい芽
があちこちに出ていた
ので、所定の場所に
移動。種が落ちてる
のでまだ出てきそうで
す。
⑤全体的な除草。
・次回はレモングラス
の冬越し対策。名
札の見直し。雑草を
冬越しさせないよう
に徹底除草を心が
けたいと思います。

(Kさん)

新型コロナウイルスの国内感染が
初確認された昨年1月から数え22
か月間で、ようやく12回目の例会
が実施の運びとなり、3か月ぶりの
作業です。トンネル前のエノキ越し
に見えるパンパスの白い穂や園芸
療法ガーデンのカシワバアジサイの
紅葉、カリンの色付きがすっかり秋
の気配を色濃く感じさせてくれます。
月1回とはいえ、毎月毎月の世
話の積み重ねが、季節の変化に応
じた花壇の維持にとっても、またボラ
ンティア活動に参加する私たちに
とっても、とても大切なことだと改め

て教えられるこの期間でした。
例会は、豊田先生のミーティング
での感染対策の説明などから始ま
り、各花壇などで作業のポイントを
確認し、作業に入りました。暑くも
なく肌寒くもない天候に恵まれ、昼
過ぎまで作業が続きました。
最後にメンバーのSさんやMさんか
ら、持参の月下美人の挿し木苗や
温州ミカンなどが希望者に配られ、
作業の再開とメンバーとの再会に
華が添えられました。
皆さんお疲れさまでした。
世話人；植田(10/29記)小西

＜4班＞創作・メンテ
久しぶりの活動再開ということもあり、
大勢のメンバーが参加されて順調に
作業を進めることができました。
〇作業内容
中断していた正面ゲートの補修作業
を再開しました。
・前回に続き筋交いの取り付けを上
村先生とともに行い、6カ所すべての
作業が完了しました。

・未完了となっていた柱上部及び梁
部分の塗装作業を進めました。
〇11月の予定
・柱上部及び梁部分の塗装を完了
させる予定です。
・11月で正面ゲートの補修が終わり
ますので、次の補修箇所について相
談したいと思っています。
以上、よろしくお願いします。(Sさん)

音の花壇 ２班

味覚と香りの花壇
３班

触れる花壇

色の花壇 １班

原則 毎月 第4水曜日
ただし、<2021>12月<2022>2月は、第3水曜日

<2021>     11/24 12/15*
<2022> 1/26   2/16*    3/23

(変更の場合は、AGNメーリングリストメールでお知らせします。)

<2班>
夏の初めに見た園庭は すっかり
秋の風景に移り変わっていて月
日が流れたなあと思いました。
10月の活動内容
①ウインターコスモスが伸びて姿
が乱れていました。豊田先生と
M・Mコンビで支柱としゅろ縄で補
強されました。
②ユーパトリュウムがすっかり枯れ
ていました。株元で刈り取り来年
を待ちます。奥の木の陰になって

いるものは抜き取りました。
③多肉植物の補植とハツユキカ
ヅラ伸び過ぎた茎のカット
④アジサイは花後に剪定しまし
たが、乱れた枝や木化した枝を
取り除きました。
11月の活動内容
①お天気が良ければ、池の黄
しょうぶの枯葉を株元から刈り取
りましょうかと話しています。

（Hさん)

<1班>
約3か月ぶりの活動となり、次
回が寒くなる事を意識しながら、
大中先生にも加わっていただき
作業を行いました。
○作業内容
・色の花壇(北側):ユリオプス
デイジィー下のアイビー(ヘデ
ラ）を中心に花壇沿いに出て
いるアキニレなど取り除く(クロッ
カス等の球根の芽があるので
手で慎重に作業)。
・色の花壇(南側):ポーチュラ
カ、ケイトウ、サルビアを抜き取
る(ペンタスは、そのまま置いて
おく)。オニシバをできるだけ取り
除く。

マグアンプＫを梳き込み、準
備していただいたビオラやスイー
トアリッサムを植え付ける。
・触れる花壇:アナベルの枯れ
た花穂の切り取り、伸びすぎた
ニューサイランのカット。
さらにニューサイランの古い葉
を取り除いたり不要なシランを
切ろうとするも、スズメバチの巣
があるからと豊田先生から注
意があり取りやめた。
○11月の予定
・色の花壇(南側)アメリカンブ
ルーなどを抜き取り、ストック、
ハボタン、ガーデンシクラメンの
植え付けを行う。 (Uさん)
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現在、クラブ員の募集は停止しています。


